COMITE DE LUTTE CGT POUR LA SAUVEGARDE DE L'HÔTEL DIEU ET DU SIEGE DE L'AP-HP

Réunion houleuse sur l'avenir de l'Hôtel-Dieu

Compte rendu de la réunion publique organisée par la mairie 4e

Jeudi 28 mars 2013, Christophe Girard, maire du 4e arrondissement, a organisé une réunion publique sur l'avenir de l'Hôtel-Dieu de Paris et par répercussion sur le siège de l'AP-HP. Avant la réunion publique, plus d'une centaine de personnes étaient venu au rassemblement organisé par la CGT devant la mairie

Étaient présents Mireille FAUGERE, directrice générale de l'AP-HP, Jean-Yves FAGON, missionné sur le projet du nouvel Hôtel-Dieu, ainsi qu'un autre représentant et Jean-Marie Le Guen, député du PS et président du conseil de surveillance de l'AP-HP.

Après une courte introduction du maire, les représentants de l'AP-HP ont présenté leur projet devant une assistance de près de 300 personnes, des habitants de l'arrondissement, des agents et des médecins de l'Hôtel-Dieu, ainsi que des personnes concernées par ce sujet.

La première intervention est celle du professeur Robert ZITTOUN, ancien chef du service d'Hématologie et créateur de la première équipe mobile de soins palliatifs en France, exprimant son incompréhension et son opposition à ce projet : « Il n'y a pas d'hôpital sans lit! La notion étrange d'hôpital debout témoigne d'une méconnaissance totale des besoins des plus vulnérables. ».

Ensuite, plus d'une trentaine d'interventions de citoyens, de médecins et d'agents toutes convergeant vers un rejet global de ce projet et chaque intervention a reçu un tonnerre d'applaudissements. Un habitant ayant eu l'occasion de venir à l'Hôtel-Dieu parle de la souffrance du personnel et de la maltraitance à agents.

De nombreuses questions sont restées sans réponses prouvant ainsi que ce pré-projet est ficelé prématurément, sur des critères d'économies de bout de chandelle au dépend de la santé publique.

Une lettre de quinze médecins du service des urgences a été lue, menaçant de démissionner collectivement « face aux mépris des équipes et des malades », les conditions de travail s'étant considérablement aggravées, ainsi que les « menaces pour la sécurité des malades et des personnels ».

Jean-Marie Le Guen a vanté le projet sans répondre à aucune question, affirmant que « le projet va créer de nouveaux liens entre l'hôpital et la ville ».

Ah oui! C'est sûr! Un hôpital qui deviendra moins qu'un dispensaire, ça va créer de nouveaux liens (ou plutôt des RIENS). Il argue en plus « qu'il n'avait aucun compte à rendre »... Surprenant, n'est-ce pas ? Un député, Conseiller de Paris et Président du Conseil de Surveillance n'a pas de comptes à rendre ? Il quitte la réunion sous les huées de l'assistance!...

Quant à la directrice générale de l'AP-HP, « elle comprend et elle entend les inquiétudes » sans y prêter attention, son objectif étant d'aller au plus vite au bout de son projet. Elle indique que son projet n'est pas ficelé, mais elle n'a rien modifié dans celui-ci, car elle ne tient pas compte des avis du personnel qui est sur le terrain puisqu'elle ne l'a jamais rencontré.

De nombreuses personnes ont quitté la salle sans écouter la fin de son intervention, seul le slogan , « tous devant l'Hôtel Dieu le 18 avril » retentissant dans la salle.

Usagers - Salariés tous ensemble le 18 avril 2013 à 13h entrée principale de l'Hôpita Pour tout contact: sauvegarde.hoteldieuetsiege@gmail.com